



Spanish Fort, Alabama, 12 de julio de 2024

¡Hasta el infinito y más allá!

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual, e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo de Alabama. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Uno de mis pasatiempos favoritos en mi juventud era sentarme en soledad y mirar hacia los cielos. A medida que envejezco, encuentro más tiempo para hacerlo, y hacerlo es bueno para el alma.

Aunque las temperaturas más frías durante el invierno suelen traer cielos más claros, aún estamos bendecidos de poder ver con claridad incluso durante los días sofocantes del verano una vez que el sol se ha puesto y la noche se hace evidente. Las estrellas parecen más brillantes también cuando no hay nubes, una rareza aquí en el sur de Alabama.

Hemos vivido en varios estados y lugares diferentes a lo largo de los años. He sido pastor y hemos viajado por todo este globo terráqueo. Pero el lugar donde las estrellas siempre me parecieron más brillantes en una noche clara fue en el pueblo natal de mi esposa, en Milton, Wisconsin, especialmente durante los meses de invierno.

Con el paso de los años he aprendido a identificar algunas agrupaciones de estrellas, llamadas constelaciones. Cuando localizas el carro Mayor (parte de la Osa Mayor), puedes usar las estrellas que forman el extremo de la copa para señalar el camino hacia Polaris, en el extremo del mango del carrito Menor (parte de la Osa Menor). Estas dos estrellas se llaman "estrellas guía".

Hace años encontré un sitio web interesante que mostraba estas constelaciones, y al apuntar el ratón a las estrellas en la gráfica, se dibujaban líneas que

mostraban los contornos de los dos Carros y la línea de las estrellas señaladoras.

Hoy en día hay varias aplicaciones que hacen lo mismo. Los teléfonos inteligentes tienen sus puntos útiles.

De hecho, el Carro Mayor y el Carrito Menor son cada uno un "asterismo", o partes altamente reconocibles de una constelación. Podemos encontrar dos de las galaxias más grandes y brillantes en el cielo justo encima de las dos estrellas que forman el cuello del Oso: son M81 y su vecina M82. Dado que el polo norte de la Tierra apunta hacia Polaris y la Tierra gira alrededor de sus polos, todas las constelaciones parecen girar alrededor de Polaris, incluyendo el Carro Mayor.

Los que nos precedieron, miraron hacia los cielos, observaron e identificaron agrupaciones de estrellas y les dieron nombres. Curiosamente, las Escrituras mencionan varios nombres. Recordamos cuando Dios confrontó a Job con lo siguiente: *"¿Puedes atar los lazos de las Pléyades, o desatar las ligaduras de Orión? ¿Puedes sacar en su tiempo las constelaciones?"* (Job 38:31-32)

[Aquí hay algunos pensamientos de comentarios que encontré interesantes: Del "Mazzaroth; los doce signos del zodiaco" (Notas de la Biblia Familiar). "Mazzaloth (a lo que se equivale Mazzaroth aquí) muestra en el cielo los signos del Zodiaco en sus respectivas estaciones - los doce lugares donde el sol permanece sucesivamente, o parece, en el cielo. Arcturus-Osa Mayor. Sus hijos, las tres estrellas en su cola" (Comentario de JFB)

El Lexicón Bíblico en línea explica que mazzarah se refiere a "los 12 signos del Zodiaco y sus 36 constelaciones asociadas". Este lexicón también explica que 'Ayish se refiere a "una constelación, 1a) Gran Osa, Ursa Major, 1b) Arcturus".

No todos los comentarios están de acuerdo con las identificaciones anteriores de las palabras hebreas en Job 38 y Job 9. No sugiero que lo anterior sea la palabra final, pero es obvio que Job estaba muy consciente de algunos de los arreglos estelares en el cielo y los nombres que tenían.

Un comentario sobre Job 26:13 dice: "Con su espíritu adornó los cielos; su mano creó la serpiente tortuosa". Interpreta "tortuosa" como infiriendo su curso

oblicuo o eclíptico" Los comentaristas interpretan esto como refiriéndose "a una figura de estrellas con forma de serpiente", y esto se llama "Draco, el dragón".

Nuevamente, esto es interesante, aunque en parte especulación de los comentarios. El "eclíptico" es el gran círculo en la esfera celeste que representa la trayectoria aparente del Sol (visto desde la Tierra) entre las estrellas de fondo en un año. El plano de la eclíptica corresponde al plano en el cual la Tierra orbita alrededor del Sol.

Más menciones de constelaciones en el libro de Job aparecen cuando él responde a uno de sus amigos. *"Solo Él extiende los cielos, y camina sobre las olas del mar; Él hizo el Oso, Orión, y las Pléyades, y los aposentos del sur"* (Job 9:8-9).

Bullinger en su obra "Testigo de las Estrellas" sugiere o argumenta que las constelaciones de los 12 signos del Zodiaco indican eventos en el plan de Dios. Otros ofrecen observaciones similares.

Génesis 1:14 también tiene inferencias al respecto. Sabemos que las antiguas religiones paganas a menudo desarrollaron sus propias mitologías y dioses basados en individuos y eventos reales que luego corrompieron. Bullinger afirma con respecto a estas religiones que "ellas mismas son una corrupción y perversión de la verdad primitiva".]

También menciono estas estrellas y constelaciones en parte porque cuando viajé a Santa Rosa, Colombia, en varias ocasiones, y miré hacia los cielos en múltiples tardes mientras caminaba de regreso a casa por calles sin luz, vi la gloria de los cielos, lo que me ayudó a honrar y alabar a nuestro Creador Dios. ¡Uno se siente bastante pequeño e insignificante al contemplar tanta vastedad! A veces solo hay que alejarse de todas las ciudades y luces para ver con más claridad Su creación. Nunca he disfrutado realmente quedarme en ciudades por mucho tiempo. Prefiero espacios abiertos y campos donde solo una luz ocasional aquí o allá brilla en un granero.

Los Salmos nos informan acerca de Dios. *"Él cuenta el número de las estrellas; a todas ellas llama por sus nombres"* (Salmo 147:4).

Isaías también comenta sobre la grandeza del Dios verdadero. "*Alcen los ojos y miren a lo alto: ¿quién creó estos astros? Él saca a su ejército por cuenta, y a todos los llama por su nombre. ¡Tal es su poder y su fuerza, que ninguno falta!*" (Isaías 40:26).

Leemos en el Salmo 8:3-6: "*Cuando contemplo tus cielos, obra de tus dedos, la luna y las estrellas que tú has puesto, ¿qué es el hombre para que en él pienses, y el hijo del hombre para que lo cuides? Sin embargo, lo hiciste poco menor que los ángeles y lo coronaste de gloria y de honra. Tú lo hiciste señor de las obras de tus manos, todo lo pusiste bajo sus pies*".

Sabes, lo que me asombra es que ese mismo Creador que diseñó y dio existencia a las estrellas y los cielos también nos creó a nosotros. ¡Tenemos un potencial increíble, ¿verdad?! Creo que la humanidad solo ha arañado la superficie del tamaño del universo. No creo que hayamos comprendido completamente nuestro increíble potencial.

Que seas animado este sábado al revisar las preciosas verdades, promesas y plan de Dios para nosotros. ¡Considera los cielos que Él ha hecho! Mantente enfocado en lo positivo, lo bueno, y aferrándote a esa visión del regreso de Cristo y Sus promesas... Cuando Él regrese, ¡realmente será solo el comienzo... y como exclamó un famoso personaje de película animada, "¡Hasta el infinito y más allá!"

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org / Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983